

Würdigung von Menschen, die sich täglich für andere Menschen einsetzen

Ausgezeichnete Pflege

Durch den «Schweizer Pflegepreis» möchten «clinicum», die compliant concept AG, Dübendorf, und neu auch der Pflegedachverband CURAVIVA Schweiz die Menschen würdigen und auszeichnen, welche sich täglich durch ihren ausserordentlichen, praktischen Pflege- und Betreuungseinsatz um das Wohl anderer Menschen kümmern. Zu oft geraten Pflege- und Betreuungskräfte trotz ihres hohen persönlichen Einsatzes in Vergessenheit, dabei bilden sie doch die entscheidenden Schaltstellen, die massgebend über das Wohlergehen der Patienten und betreuten Personen entscheiden.

Eingeladen zur Teilnahme sind alle Akutspitäler und Rehakliniken, Alters- und Pflegeinstitutionen sowie Spitex-Organisationen: Nominieren Sie ihre Pflegefachkräfte über www.schweizer-pflegepreis.ch für den «Schweizer Pflegepreis». Sie können 2 Mal pro Jahr herausragende Pflege- und Betreuungspersonen nominieren. Die Preisgewinner/innen werden in der jeweiligen «clinicum»-Ausgabe, auf www.clinicum.ch und www.schweizer-pflegepreis.ch publiziert. Ende Jahr wird zudem aus allen Nominierten nochmals ein/e Jahressieger/in erkürt. Alle

Preise werden gestiftet durch die compliant concept AG zur Würdigung und Förderung des Pflegeberufes.

Wie geht es weiter?

Nach der Preisverleihung an die drei ersten Gewinner/innen geht es flugs zum nächsten Mal. Wie Mitarbeitende von deren Vorgesetzten vorgeschlagen werden können und wie das weitere Vorgehen abläuft, sehen Sie auf der untenstehenden Zusammenfassung.

Weitere Informationen

clinicum
info@clinicum.ch
www.clinicum.ch

compliant concept AG
c/o Empa
Überlandstrasse 129
8600 Dübendorf
info@compliant-concept.ch
www.compliant-concept.ch

Teilnahmebedingungen

Nominieren Sie Ihre Mitarbeiter/innen. Jede/r Nominierte bekommt ein Zertifikat. Alle Gewinner und Ihre Arbeitgeber werden im «clinicum» vorgestellt.



Teilnehmer

Nominiert werden können:

- Pflege- und Betreuungspersonen
- mit Arbeitsstelle in der Schweiz
- aus Spital, Rehakliniken, Alters- und Pflegeinstitutionen, spitalexterner Versorgung (Spitex)

Kategorien

Der Schweizer Pflegepreis wird in folgenden Kategorien vergeben:

- Spital, Rehabilitationskliniken
- Alters- und Pflegeinstitutionen
- Spitalexterne Versorgung (Spitex)

Eingabeform

Vorgesetzte empfehlen Ihre/n Mitarbeiter/in auf Grund besonderer Leistungen

- Elektronisch unter www.schweizer-pflegepreis.ch mit Begründung
- Eingabesprachen: Deutsch oder Französisch, **mit digital druckfähigem Portraitbild**
- Es können mehrere Mitarbeiter/innen pro Institution nominiert werden. Jede/r Nominierte erhält ein Zertifikat.

Eingabetermine

- Bis 15. Juli und bis 15. November unter www.schweizer-pflegepreis.ch

Auslosung

- Nach der Vorprüfung werden zweimal jährlich (August und Dezember) je 1 Gewinner/in pro Kategorie ausgelost.
- Ende Jahr wird ein Hauptpreis aus allen Nominierten gezogen (Dezember).

Preissumme

- Hauptpreis: Reisegutschein im Wert von CHF 1500
- 2 mal 3 Gewinner/innen: Reisegutscheine im Wert von CHF 350

Preisverleihung

- Die Preise werden durch die Partner des Pflegepreises überreicht.

Publikation

- Alle Gewinner werden in der Zeitschrift «clinicum» vorgestellt.

Herzliche Gratulation – die ersten 3 Gewinner/innen des «Schweizer Pflegepreises»

Die Würfel sind gefallen. Mit grosser Freude können wir die ersten drei Preisträger/innen bekannt geben. Aus den bereits zahlreich eingegangenen Meldungen aus den drei definierten Pflegebereichen Spital, Heim und Spitex ergab sich ein schöner Start fürs Ziehen der ersten Sieger/innen; es sind zwei Damen und ein Herr.

Pflege im Spital

Agatha Wanner,
Hirslanden Klinik St. Anna, Luzern
Vorgeschlagen von: Cécile Lussi, Stationsleitung

Die Preisträgerin hat nach 25-jähriger Berufspause den Schritt ins Akutspital wieder gewagt und ihre Tätigkeit an der Klinik mit Bravour aufgenommen. Die Vorgesetzten beschreiben Agatha Wanner als eine äusserst engagierte und loyale Mitarbeiterin, welche sich für den täglichen Dienst bei den Patienten mit besonderem Engagement einsetzt.

Pflege und Betreuung in Alters- und Pflegeinstitutionen

Monika Zeller,
Alterszentrum Sunnewies, Tobel/TG
Vorgeschlagen von: Monika Wettstein, PDL

Seit dem 1.9.2012 arbeitet Monika Zeller im Alterszentrum Sunnewies als Teamleiterin auf einer gemischten Station. Sie hat es bis heute geschafft, das Teamwork zu formen und fördern. Sie hat mit ihren Mitarbeiter/innen in 3 Monaten die Abteilung umgestaltet zur «Sunnestube», einer Abteilung für Menschen, die an Demenz erkrankt sind. Mit viel Feingefühl wurde die Abteilung mit ausgesuchten Gegenständen (v.a. Möbeln) von Mitarbeitenden unter Leitung von Monika Zeller eingerichtet.

Pflege in der Spitex

Pascal Jost,
Spitex rechtes Limmattal, Weiningen/ZH
Vorgeschlagen von: Marianne Humbel,
Geschäftsleiterin

Pascal Jost ist seit sechs Jahren Teamleiter des Krankenpflegeteams. Neben dem steigenden administrativen Aufwand ist ihm das Wohlbefinden der Spitex-Mitarbeitenden und -klienten sehr wichtig. Von seinem Wissen und Können als Kinaesthetics-Trainer profitieren alle Mitarbeitenden und Klienten. Zur Qualitätssicherung übernimmt er immer wieder selber Klienteneinsätze. Er organisiert interne Weiterbildungen, damit alle Mitarbeitenden jederzeit eine professionelle Behandlungspflege einbringen können.



schweizer pflegepreis

Eine Initiative von:

clanicum

 **compliantconcept**
innovations for a better life

CURAVIVA.CH